



黒田原地区活性化は

町 関係機関皆様の意見を尊重

問 第7次振興計画の中に、黒田原駅周辺を中心には定住機能、連携、交流を図るとあるが、どのような計画、企画なのが。

町長 那須町の中心街である黒田原地区を振興計画にのつとり、関係機関の皆様の意見を尊重し、力を合わせやつていきたい。

問 黒田原地区活性化について、企画立案をする委員会を立ち上げ、黒田原地区全体で一緒にやつてみたいと考えているが、町

観光商工課長 黒田原エリアの果たす役割は非常に大きい。皆さん総意が集う組織が、黒田原はどうあるべきか、どうやって振興していくか基本構想として形をつくり上げていく中で、町と連携し活性化の道筋が見えてくれば、国の補助事業も受けやすくなると考えている。

町の健康づくりは

町 ラジオ体操も視野に入れ検討

問 健康長寿にラジオ体操は良いと言われているが、町として健康づくりにラジオ体操を普及する考えは。

生涯学習課長 ラジオ体操は、体を満遍なく動かすため必要な運動を組み合はせてつくられている。誰でも手軽にできる、指

問 導者の育成、町全体、地域限定等を考え研究していくたい。

町長 今は、ラジオ体操をやつていて光景を見なくなってきた。テレビ等で毎朝同時にやつていてのを見ると健康に良いと思う。今後、長寿社会に向け健康寿命を考えたときの有効策として、ラジオ体操も視野に入れ検討していきたい。



ラジオ体操で健康長寿のまちへ

活性化が待たれる、黒田原駅周辺